



Liebe Geschwister in der Kirchengemeinde Köln-Brück-Merheim .

Sie haben wieder einmal ganz besonders großzügig gespendet (Ihre Kollekte 05/24 = 1.086,- Euro) . Vielen, vielen Dank dafür !



Und das ist der augenblickliche Stand der Dinge :

Endlich konnten wir alle neu aufgenommenen Kinder an Paten vermitteln. Aber die nächsten Kinder kommen mit Beginn des neuen Schuljahres, wenn

die Großen ihre Ausbildung beendet haben und das Heim verlassen. Das heißt, wir brauchen dann wieder neue Paten.

Leider müssen wir jetzt viel Geld an Inflationsausgleich für die Heime ausgeben, damit eine ausreichende Versorgung der Kinder auch weiterhin gewährleistet ist. Hinzu kommen die lfd. Kosten für einheimisches Personal (Mitarbeiter- und Lehrergehälter).

Mit Ihrer Spende beteiligen Sie sich also an der ausreichenden Versorgung der Kinder. Wir danken Ihnen ganz herzlich, dass Sie an unserer Seite sind !

Mit herzlichen Grüßen -  
Ihre

Erdmute Krafft